

UE pide diálogo y compromiso al Ejecutivo y al Legislativo de Venezuela

Autor Administrator

Thursday, 04 de February de 2016

Modificado el Wednesday, 03 de February de 2016

El ministro holandés de Exteriores, Bert Koenders, habló de "los presos políticos" e indicó que las personas que se encuentran detenidas acusadas de haber participado en protestas contra el Gobierno de Maduro "deben tener derecho a un juicio justo, basado en pruebas".

Mitzy Capriles, esposa del alcalde Antonio Ledezma, estuvo presente en Estrasburgo (Patrick Seeger)

EL UNIVERSAL

Estrasburgo (Francia).- La Unión Europea (UE) hizo hoy un llamado para que el Gobierno venezolano de Nicolás Maduro y la oposición, que ha conseguido el control de la Asamblea Nacional, dialoguen y busquen el compromiso porque, en caso contrario, hay riesgo de que la confrontación llegue a las calles.

Sin un "diálogo real, existe el riesgo de nuevas confrontaciones en la calle", advirtió el ministro holandés de Exteriores, Bert Koenders, cuyo país ejerce este semestre la presidencia del Consejo de la UE, en un debate sobre la situación política de Venezuela en la Eurocámara.

"El compromiso, el diálogo, son las únicas vías para llegar a una solución" y eso significa que "ambas partes deben aceptar que la otra tiene algo que decir", señaló Koenders al inicio de un debate que siguió desde la tribuna del páblico la representante de la oposición Mitzy Capriles, esposa del alcalde metropolitano de Caracas, Antonio Ledezma, en arresto domiciliario.

El representante del Consejo de la UE señaló que las elecciones legislativas del 6 de diciembre "han dado un resultado inequívoco", en alusión al triunfo de la oposición, que tiene "un mandato claro", reseñó la agencia EFE.

También hizo hincapié en que "la Constitución brinda un marco legal y pacífico en el que puede operar" y en que la ayuda que puede prestar Europa pasa por decir que "no puede haber soluciones unilaterales, sino a través del diálogo".

Koenders habló de "los presos políticos" e indicó que las personas que se encuentran detenidas acusadas de haber participado en protestas contra el Gobierno de Maduro "deben tener derecho a un juicio justo, basado en pruebas".

En una línea muy similar al ministro holandés se pronunció el eurodiputado socialista español Ramón Jáuregui, que preside la delegación europea de la Asamblea Parlamentaria Eurolatinoamericana, al poner el acento en que el Ejecutivo y el Legislativo de Venezuela "tienen que hablar".

Jáuregui, quien aludió al "triunfo rotundo de la Mesa de Unidad Democrática" (MUD, la plataforma opositora) en los comicios de diciembre, aseguró que "el mandato popular en Venezuela es un mandato de diálogo".

Al respecto, avisó de que "el Gobierno de Venezuela no puede reducir los poderes de la nueva Asamblea Nacional" porque eso significaría "una vulneración clara del mandato democrático del 6 de diciembre".

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/160203/ue-pide-dialogo-y-compromiso-al-ejecutivo-y-al-legislativo-de-venezuel>